Philippe Turpin 4 lotissement Sainte Fleur 83870 Signes

CONTRIBUTION AU DEBAT PUBLIC SUR LA LGV

NON à la LGV au service de l'intérêt des élus locaux

La LGV doit s'inscrire dans le cadre du développement durable des infrastructures françaises et européennes.

Le sud-est, et plus précisément les Alpes du sud, doivent être desservis pour ensuite se diriger vers l'Italie.

Aujourd'hui, le débat est faussé par des élus qui génèrent des querelles de clocher. A les écouter, il faudrait concevoir une LGV qui serait un TER...

NON à la LGV